

Nuestras malas decisiones afectan a los demás

Descripción

2 Crónicas 28:12-21

Las malas decisiones y la rebelión del rey Acaz lo llevaron por una pendiente resbaladiza y ahora está afectando a otros. Los hombres que regresaban de la guerra regresaban con despojos materiales y humanos. Un grupo sabio los detuvo, no queriendo aumentar su pecado y culpa (vv. 12-13). Afortunadamente, usaron su botán para cuidar a los necesitados.

Desafortunadamente, sus acciones de arrepentimiento no tuvieron un efecto notable en el rey Acaz. Su rebelión continuó causando problemas a todo Judá. ¿El dolor y las dificultades que sus decisiones causaron a los demás hicieron que se diera cuenta? Las Escrituras no nos lo dicen, pero sí dicen que en su tiempo de angustia, el rey Acaz se hizo aún más infiel al Señor (v. 22).

Tómese un momento para considerar su propio punto ciego. ¿Hay alguna actitud o comportamiento en tu vida que parezca justificable porque no está afectando a nadie más? ¿Cómo te das el gusto cuando nadie más te está mirando? Nuestras malas decisiones, tanto las más como las tuyas, tienen consecuencias. Pueden ser sutiles o significativos, y continuar durante generaciones.

Autor: Evan T. Offutt Boesiger

Fecha de creación

2023/09/12